

Rudolf Müller löst Matthias Knaust als Vereinsvize ab

Mitglieder der Bürgerinitiative Alt-Weilburg sprechen über die Planungen 2009 / Glückwünsche für Hanns Maiwald

Weilburg (dn). Einen neuen stellvertretenden Vorsitzenden hat die Bürgerinitiative Alt-Weilburg. Für den nicht mehr kandidierenden Matthias Knaust wählte die Jahreshauptversammlung im „Aktivhotel Lindenhof“ Rudolf Müller. Die übrigen Vorstandsmitglieder mit der Vorsitzenden Heike Kurzius-Schick, Schriftführer Werner Timmer und Hannelore Friedrich wurden für die nächsten zwei Jahre einstimmig wiedergewählt.

Matthias Knaust wird als Beisitzer dem Vorstand erhalten bleiben, Beruf und Ehrenamt (als Stadtrat) ließen eine weitere führende Mitarbeit nicht mehr zu. Neue Kassensprüfer sind Günter Cunz und Werner Schröder.

■ Schick dankt dem Verein

Ebenfalls beratend im Vorstand ist Hanns Maiwald, zu

dessen soeben gefeierten 100. Geburtstag die Versammlung besonders gratulierte. In ihrem Jahresbericht erwähnte die Vorsitzende die Mitwirkung des Vereins beim Tag des offenen Denkmals mit Schlosskeller- und Stadtpfeiferturmführungen sowie historischer Wasserversorgung.

Nach dem Ausflug nach Büdingen und zum Archäologischen Park Glauberg wurde eine Ausstellung zum 35-jährigen Bestehen des etwa 150 Mitglie-



der umfassenden Vereins veranstaltet. Bürgermeister Hans-

Peter Schick (parteilos) dankte dem Verein für sein Wirken

zum Wohl der Stadt. 2009 will der Verein sich unter den von

Rudolf Müller (r.) ist neuer stellvertretender Vorsitzender der Bürgerinitiative Alt-Weilburg und gratulierte gemeinsam mit Vorsitzender Heike Kurzius-Schick Vorstandsmitglied Hanns Maiwald zum 100. Geburtstag. (Foto: Nobbe)

ihm betreuten Stadtbrunnen besonders dem am Turmgarten widmen und den Karlsberg Brunnen wenn möglich wieder fließen lassen. Als Ausflugsziel hat der Vorstand für dieses Jahr den Hessenpark in Neu-Anspach ausgesucht. Für 35 Jahre Mitgliedschaft im Verein wurden geehrt Eleonore Eifert, Dr. Wilhelm K. Fischer, Egon Goßmann, Elli Hauch, Adolf Höhler, Helga Kunz, Hermann Kunz, Maria Löhr, Else Mangold, Harald Meurer, Hans-Jürgen Osswald, Dr. Karl Petri, Jochen Rieser, Maria Schwender, Else Segert, Hans-Jürgen Seifert, Ilse Tienemann, Dr. Hans Wiens. 30 Jahre dabei sind: Carla Scheibert, Horst Scheibert. 25 Jahre Vereinsmitglied ist Rüdiger Jost.